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PROPOSTA DE ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DE TOMAR 

 

02 de fevereiro de 2018 

 

-- Ao segundo dia do mês de fevereiro do ano dois mil e dezoito, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu o Conselho Municipal de Juventude de Tomar, nas instalações do Pavilhão 

Municipal da Cidade de Tomar, com a presença de Hugo Cristóvão, Vice-presidente da Câmara 

Municipal de Tomar em substituição da Sra. Presidente de Câmara Anabela Freitas, André Silva 

e Ana Sereno pela Unidade de Desporto e Juventude, Catarina Ferreira pela Juventude Social 

Democrata, Diogo Sereno pela Juventude Socialista, Daniel Santos pela Juventude Popular, Ana 

Cristina Mesquita e André Freitas em representação do Agrupamento 44 de Tomar do Corpo 

Nacional de Escutas, Cidália Guia responsável pela organização da FrEEE – Feira da Educação, 

Emprego e Empreendedorismo. -----------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Para esta sessão estava definida a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------- 

----Primeiro Ponto – Leitura e aprovação da ata da 3ª sessão ordinária de 2017; -------------------- 

----Segundo Ponto – Eleição do representante do CMJT no Conselho Municipal de Educação; --- 

----Terceiro Ponto – Eleição do representante do CMJT no Conselho Municipal de Segurança; --- 

----Quarto Ponto – Troca de ideias, FrEEE – Feira de Educação, Emprego e Empreendedorismo; - 

----Quinto Ponto – Divulgação da programação provisória para a Semana da Juventude; ---------- 

----Sexto Ponto - Outros assuntos de interesse. ----------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão deu início aos trabalhos começando por dar as boas vindas aos presentes. 

Seguiu-se o Primeiro Ponto da ordem de trabalhos, com a aprovação da ata da 3ª sessão 

ordinária do Conselho Municipal de Juventude de Tomar do ano dois mil e dezassete, que foi 

aprovada, com um voto contra da representante da Juventude-Social Democrata (anexo1). -----

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- No Segundo Ponto, Hugo Cristóvão começa por dar uma breve explicação sobre o Conselho 

Municipal de Educação de Tomar. Procedeu se à eleição do representante do CMJT no Conselho 

Municipal de Educação, sendo Catarina Ferreira eleita por unanimidade pelos membros do 

CMJT presentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- No Terceiro Ponto, foi eleito por unanimidade, Daniel Santos, como representante do CMJT 

no Conselho Municipal de Segurança. ----------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- No Quarto Ponto, Cidália Guia, coordenadora do evento FrEEE – Feira de Educação, Emprego 

e Empreendedorismo, descreve o conceito deste evento e faz um breve relato sobre as edições 
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anteriores. Informa que este ano a feira irá decorrer de 12 a 14 de abril, primeira semana de 

aulas do terceiro período letivo, com o intuito de não coincidir com a Futurália e assim obter 

mais adesão por parte dos alunos e das instituições. Explica que nesta quarta edição a intenção 

é investir mais na área do empreendedorismo e do emprego, ao contrário das edições anteriores 

que incidiram mais no campo da educação.  Ainda neste ponto, os membros da CMJT presentes 

debatem algumas ideias e fazem sugestões. Ficam de enviar as suas propostas para o email da 

Juventude. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- É sugerido que o próximo Conselho Municipal da Juventude seja realizado durante a FrEEE. ---

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Catarina Ferreira aborda a divulgação dos eventos organizados pelo município e propõe 

algumas alternativas, afim de aumentar a rede de divulgação. São sugeridas algumas 

alternativas pelos membros da CMJT presentes à cerca deste tema. ------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- Catarina Ferreira convida os membros da CMJT a estarem presentes na sessão de auscultação 

sobre o mote “Tu na Europa” do Conselho Nacional de Juventude, a realizar-se no Complexo 

Desportivo Municipal de Tomar, no dia 03 de fevereiro, pelas 09h30. ----------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão entra no Quinto Ponto da ordem de trabalhos e apresenta a programação 

provisória para a Semana da Juventude deste ano, a decorrer de 18 a 24 de março, solicitando 

aos presentes que façam sugestões. ------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- André Freitas sugere uma visita guiada aos monumentos e museus da cidade, organizada com 

a colaboração dos alunos do projeto “Turismo Cultural em Férias”. Ainda dentro deste conceito, 

Cidália Guia dá a ideia de uma visita guiada à cidade durante a noite. ---------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Os membros da CMJT presentes propõe um evento com concertos e/ou bandas de garagem, 

matiné, Dj, na Praça da Republica ou na Tenda do Mercado Municipal. --------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão reforça o pedido de envio de sugestões para o email da Juventude. -------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Catarina Ferreira solicita que as próximas convocatórias sejam mais explicitas na descrição da 

ordem de trabalhos, para também poder, como neste caso, preparar algumas sugestões, pois 

julgou que a programação já não estava aberta a sugestões e alterações. -----------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão finaliza o Quinto Ponto da ordem de trabalhos agradecendo os diversos 

contributos e entrando no Sexto Ponto da ordem de trabalho. ------------------------------------------- 
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- Informa do ponto de situação do Orçamento Participativo Jovem 2018, indicando que há 

catorze propostas para análise técnica. Mais informa, que a proposta vencedora do OPJ do ano 

anterior, “Wireless na Cidade”, ainda não está implementada porque alargaram a zona de 

cobertura de rede Wi-Fi gratuita, e consequentemente o projeto sofreu atrasos. -------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Catarina Ferreira refere que houve pouca divulgação, essencialmente junto das escolas, do 

Orçamento Participativo Jovem de 2018. -----------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão esclarece que a devida divulgação foi realizada, mas os prazos iniciais para as 

candidaturas, de 4 de dezembro a 14 janeiro, eram muito próximos das férias de natal, 

dificultando a realização e agendamento de sessões de esclarecimento sobre o OPJ 2018 nas 

escolas. Assim sendo, o prazo das candidaturas foi alargado até dia 31 de janeiro. ------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Catarina Ferreira divulga junto dos membros da CMJT presentes as propostas submetidas pela 

JSD ao Orçamento Participativo jovem 2018. ------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão questiona os presentes se têm mais algum assunto a discutir. --------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Catarina Ferreira sugere que as próximas reuniões da CMJT se realizem em locais que vão de 

encontro aos jovens, como por exemplo nas Associações do nosso concelho, com o objetivo de 

dinamizar a participação dos jovens no Conselho Municipal de Juventude de Tomar. --------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- André Freitas sugere que sejam realizadas também nas escolas. --------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Catarina Ferreira revela a sua preocupação sobre os últimos episódios de violência doméstica 

em Tomar, de conhecimento público. ----------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Hugo Cristóvão informa que se tem realizado um conjunto de esforços, dentro das 

possibilidades legais, de forma a dar resposta a situações desta temática. O município e as 

escolas do concelho têm realizado ações de sensibilização sobre este tema, incentivando a 

denúncia destas situações. ------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 

às vinte e uma horas. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomar, 02 de fevereiro de 2018. 


